

## Rapat Akhir Tahun LMA, Ini yang Disampaikannya!

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Nov 28, 2022 - 09:27



*Rapat Akhir Tahun LMA, Ini yang Disampaikannya!*

**Sukabumi** - Laskar Macan Asia (LMA) lahir dari julukan salah satu tokoh nasional Prabowo Subianto, dalam salah satu Visi dan Misinya adalah ikut peran serta andil dalam pemberdayaan masyarakat baik fisik maupun non fisik.

Hal itu tentu menjadi tema utama dalam program kerja Rapat Akhir Tahun DPC

LMA Kabupaten Sukabumi yang digelar di Hotel Bunga Ayu Palabuhanratu pada hari Minggu 27 November 2022.

Dalam rapat tersebut dihadiri seluruh jajaran pengurus DPC LMA Kabupaten Sukabumi dan tim TRC (Tim Reaksi Cepat).

Ketua DPC LMA, Lilis Lidya Ningsih dalam sambutannya menyampaikan, bahwa LMA selalu konsisten dan transparan dalam menjalankan tugas-tugasnya khususnya pengurus bidang-bidang dalam mengajukan program kerjanya dan harus ada skala prioritas dari tema Pemberdayaan masyarakat.

Untuk Rapat Akhir Tahun ini lebih di prioritaskan non fisik walupun ada sedikit fisik yang harus dikerjakan.

"Contoh non fisik yang di prioritaskan seperti bantuan bedah rumah/rehab rumah untuk panti jompo atau masyarakat kurang mampu, bantuan sembako dan lain lain," terang Lilis.

DPC LMA Kabupaten Sukabumi harus selalu bersinergi baik dengan Legislatif maupun eksekutif serta masyarakat, sambung Lilis.

"Agar apa yang menjadi tujuan pemberdayaan masyarakat akan lebih mudah terwujud serta tercapai. Dengan jargon LMA bergerak.....LMA bergerak Bergerak LMA ....bergerak LMA," ucapnya.

Hal senadapun disampaikan Sekretaris DPC LMA Kabupaten Sukabumi Encep Nurjana bahwa dalam program kerja akhir tahun dirinya meminta ada capaian dan jadi barometer di Wilayah Dapil satu 1 sebagai Pilot Projects.

"Dalam program kerja akhir tahun ini, kami atas nama LMA meminta adanya barometer dalam program kerja di wilayah Dapil 1 yang terdiri dari Kecamatan Warung Kiara, Bantar Gadung, Cisolok, Cikakak, Palabuhanratu, Simpenan, agar menjadi percontohan dalam agenda program kerja LMA ini," beber Encep.

Sambung Encep, ini sangat berharap agar LMA ini mempunyai gaya atau karakter lain dari pada yang lain dalam menjalankan tugas dan kerjanya.

"Adapun pengajuan program kerja dari setiap bidang akan selalu kita bantu dalam pencarian sumber anggaran baik dari pihak ke tiga maupun pihak-pihak lain supaya program tersebut terwujud," ujarnya.

Encep menegaskan bahwa akan selalu membantu anggota atau pengurus dalam mencari solusi atau pertanyaan-pertanyaan yang dianggap belum mengerti dan paham, dalam arti lain siap membantu untuk konsultasi untuk semua anggota dan pengurus LMA Kabupaten Sukabumi.

Seluruh jalannya rapat kerja di ikuti dengan seksama oleh semua peserta sampai dengan selesai.